
平成３０年第２回（６月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）基地返還地の公園整備について

（２）自衛隊再編と今後のキャンプ座間について

（３）憲法第９条と今後の自衛隊について

２　福祉行政（障がい者の多様な働き方）について

（１）法定雇用率の達成について

（２）就労支援事業の現状と課題について

（３）今後のほほえみショップについて

（４）市庁舎内における特例子会社的な取り組みについて

３　教育行政（全ての子どもに豊かで楽しい放課後を）について

（１）平日の放課後の現状と今後の方向性について

（２）今後の土曜日について

佐 藤 弥 斗 １　（仮称）第五次座間市総合計画策定に向けた取り組みについて

（ ざ ま 明 進 会） （１）第四次座間市総合計画の総括について

（２）今後のスケジュールについて

（３）座間市総合戦略との兼ね合いについて

２　地域再生計画策定に対する考えについて

３　明日を担う子ども達のものづくりについて

（１）ものづくり企業への支援策について

（２）若者や子ども達のものづくり支援策について

加 藤 陽 子 １　低炭素社会の構築・環境負担の少ないまちに向けて

（会派に属さない議員）　 ２　精神障がい者の雇用に向けて

３　飼い主のいない猫のトラブル解決に向けて

４　小売店の資源の店頭回収について

星 野 久 美 子 １　安全・安心に利用できる公園について

（日本共産党座間市議団） ２　教育行政について

中 澤 邦 雄 １　障害者の福祉施策について

（日本共産党座間市議団） （１）高齢者の障害者自立支援法と介護保険制度との適用関係等について

（２）障害者雇用促進について

（３）障害者の就労支援事業所の状況について

（４）障害者に対する虐待の実態について

２　農業振興策について

　新生産緑地制度を活用した農業振興策の具体化について

髙 波 貴 志 １　野良猫対策について

（自民党・いさま） （１）本市の状況と対策について

（２）避妊・去勢手術について

２　多言語に対応した生活情報の提供について

（１）外国人住民に対しての生活情報の提供について

（２）多言語に対応したごみ出し方法の情報提供について

３　市南東部地区の公共下水道の整備及び市内雨水冠水対策について

（１）平成３０年３月９日の豪雨に伴う市内での被害状況について

（２）寒川橋周辺の冠水対策について

（３）県立座間総合高校周辺の冠水対策について

熊 切 和 人 １　市道１号線の渋滞・安全対策及び道路整備について

（自民党・いさま） ２　市内防犯カメラの運用について

３　友好交流都市について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

内 藤 幸 男 １　座間市総合計画について

（自民党・いさま） （１）第四次座間市総合計画について

（２）今後の座間市総合計画について

（３）座間市総合計画の大きな目標である「協働」について

２　入谷４丁目の未来を見据えたまちづくりについて

（１）地域を支える人材の育成について

（２）コミュニティ施設等について

（３）歩行空間のバリアフリー化について

伊 藤 多 華 １　高齢者の見守りについて

（ 公 明 党 ） ２　乳がんの対策について

３　飼い主のいない猫の対応について

安 田 早 苗 １　生活保護受給者の自立支援について

（ 公 明 党 ） ２　子どもをいじめから守る施策について

（１）ネットトラブル対策について

（２）ＳＮＳを活用したいじめ相談体制について

沖 本 浩 二 １　女性消防職員の活躍推進に向けた取り組みについて

（ ざ ま 大 志 会） ２　大規模災害時に限定した機能別消防団員の導入について

沖 永 明 久 １　基地対策について

（会派に属さない議員） ２　座間市における審議会配付資料の公開について

３　元号について

４　入札制度について

５　プレミアム付商品券について

松 橋 淳 郎 １　座間市の商業振興について

（ ざ ま 明 進 会 ） ２　スポーツ施設の国旗の掲揚について

３　安心・安全なまちづくりのための防犯カメラの設置について

守 谷 浩 一 １　基地行政について

（日本共産党座間市議団） （１）キャンプ座間への弾薬輸送問題について

（２）キャンプ座間と麻布米軍ヘリ基地について

（３）陸上総隊司令部と日米共同部について

（４）厚木基地について

（５）キャンプ座間一部返還地の地下埋設物発見時に備えて

２　電動自転車を活用した子育て支援について

（１）不要となった電動自転車の寄付受付、回収事業について

（２）親子乗り電動自転車の貸出事業について

３　生活環境の改善について

（１）イオンモール座間周辺の安全対策と渋滞対策について

（２）小田急相模原駅周辺における車両進入禁止の時間規制について

（３）相武台前駅周辺の安全対策とバリアフリーについて

伊 田 雅 彦 １　座間市スポーツ推進計画について

（自民党・いさま） （１）スポーツを通じたまちづくりについて

（２）スポーツ推進計画に記された成果・課題・方向性について

（３）スポーツ施設の利便性向上について

（４）中学校の部活動について

２　ひまわりまつりについて

（１）座間会場の交通渋滞対策について

（２）今年の取り組みについて

竹 田 陽 介 １　スマートウェルネスシティについて

（自民党・いさま） ２　森林環境税について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

上 沢 本 尚 １　基地政策について

（ 公 明 党 ） ２　大和斎場の今後の運営について

３　キッズウィークの導入について

加 藤 学 １　高齢者の孤独死問題について

（ 公 明 党 ） （１）緊急通報システム事業の利用状況と効果について

（２）電話訪問事業の導入について

２　社会的に孤立化する人を出さない地域づくりについて

　安心生活創造事業の導入について
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